

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Société Terreal: à l'attention du commissaire enquêteur
De : lucile_
Date : 10/01/2024 11:43
Pour : pref-projet-terreal@eure.gouv.fr

Monsieur,

Je voulais vous faire part de mon opposition au projet de Carrière sur la commune de Cahaignes. Ce projet (y compris dans sa dernière version qui reste beaucoup trop proche des habitations), défigurera pour des décennies le paysage rural autour du village mais sera aussi source d'importantes nuisances sonores et visuelles, sans compter les risques pour la santé des habitants les plus proches du fait d'une pollution nouvelle (passages de camions à proximité, poussières, etc.). L'écosystème environnant sera détruit et des maisons de plusieurs siècles subiront les vibrations du passage des poids-lourds et de l'exploitation de cette carrière avec un risque non négligeable de fissures.

Je me permets ainsi de vous solliciter en espérant que vous rendrez un avis négatif à ce projet aberrant.

Veillez agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur, l'expression de mes salutations les meilleures,

Lucile Lebreton